

**Плешанов  
Александр Геннадьевич**,  
доцент кафедры гражданского процесса  
Уральского государственного  
юридического университета  
имени В.Ф. Яковлева,  
кандидат юридических наук  
grpr@usla.ru

DOI: 10.18572/1812-383X-2022-7-4-6

## Информационные технологии и система принципов цивилистического процесса: вопросы корреляции

Автор анализирует нормы Федерального закона от 30 декабря 2021 г. № 440-ФЗ на предмет определения характера влияния информационных технологий на систему принципов цивилистического процесса и отдельные принципы, которые составляют эту систему. Предпринимается попытка установить тенденции дальнейшего развития системы принципов судопроизводства по гражданским делам в контексте цифровизации цивилистического процесса.

**Ключевые слова:** информационные технологии, цивилистический процесс, система принципов цивилистического процессуального права, электронное правосудие, процессуальная экономия.

### **Information Technology and the System of Civil Procedure Principles: Correlation Issues**

**Aleksandr G. Pleshanov**, Associate Professor of the Department of Civil Procedure of the Ural State Law University named after V.F. Yakovlev, PhD (Law)

The author analysis rules of the Federal Law No. 440-FZ of December 30, 2021 on the subject of determining the nature of influence of information technologies to the system of principles of civil procedural law and some principles that are included in this system. The main object of analysis is **trends of future development** of the system of principles of civil procedural law in the context of digitalization of civil procedure.

**Keywords:** information technologies, civil procedure, system of principles of civil procedural law, electronic justice, procedural economy.